



Procès-verbal

Conseil exécutif 2025-2026

L'Association générale étudiante de droit de l'Université de Sherbrooke

Rencontre #18 - ordinaire - Session d'automne 2025

Vendredi 31 octobre à 11h30

Université de Sherbrooke - Local A9-146-2

Présences :

Clémence Lamer - Présidence
Jacob Tanguay - Vice-présidence exécutive (départ à 12h50)
Laurence Lascelle - Affaires sportives et sociales
Alexandre Taschereau - Affaires professionnelles
Julien Boulianne - Trésorerie
Samara Healey - Vice-présidence aux premières années
Maxim Dupont-Bilodeau - Communications
Raphaël Gariépy - Affaires externes
Maëlle Lacroix - Affaires académiques
Henri Curry - Environnement et conditions étudiantes

1. Ouverture de la rencontre

Clémence Lamer déclare l'ouverture de la rencontre à 11h45.

2. Désignation du secrétariat

Julien Boulianne propose Laurence Lascelle au secrétariat.

Henri Curry appuie.

AU.

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Raphaël Gariépy propose l'adoption de l'ordre du jour.

Maxim Dupont-Bilodeau appuie.

AU.

4. **Déclaration de conflit d'intérêts**

Aucune personne ne déclare de conflit d'intérêt.

5. **Vérification et adoption du procès-verbal**

[CE17 PV A25 2025 10 21](#)

Jacob Tanguay propose l'adoption du procès-verbal.

Henri Curry appuie.

AU.

6. **Rapports des personnes dirigeantes**

6.1. **Présidence**

Clémence Lamer explique les enjeux par rapport à la propreté du local et la gestion des permanences et présente son guide sur les permanences.

[Guide permanences](#)

Clémence Lamer parle des portes ouvertes du 8 novembre prochain.

Clémence Lamer explique qu'il est nécessaire que des membres du CE se présentent au Gala du mérite étudiant pour réceptionner les prix des récipiendaires absents.

Maëlle Lacroix, Samara Healey, Julien Boulianne, Maxim Dupont-Bilodeau et Jacob Tanguay se proposent pour être présents.

Clémence Lamer demande l'opinion du CE pour que Cassy Dunaj remette le prix au Gala du mérite étudiant.

6.2. **Vice-présidence**

Jacob Tanguay explique que l'événement Vin et fromage est cette semaine et que tous les billets ont été vendus en un temps record. Il explique que le comité Droit notarial a un nouveau commanditaire pour l'événement.

6.3. **Trésorerie**

Julien Boulianne explique que les états financiers sont complets et signés. Il explique qu'ils seront présentés en CA par Émile Perreault et lui-même, puis présentés en AG par Émile Perreault.

Julien Boulianne explique que tous les comités confondus, l'AGED a accumulé près de 75 000\$ en commandites déjà, ce qui est très bon pour la santé financière de l'association.

6.4. **Responsable aux premières années**

Samara Healey explique que le comité casino a eu sa première rencontre. Le comité a trouvé sa salle, les gens qu'ils vont engager, et ils ont trouvé une date. Elle explique que le comité aura une autre rencontre prochainement.

6.5. Responsable aux affaires externes

Raphaël Gariépy explique que tous ses comités vont bien.

Raphaël Gariépy explique que Passe-Droit arrive rapidement et que c'est la dernière chance des étudiants pour acheter leurs billets de participation.

Raphaël Gariépy explique que la première ronde de la Coupe Face-à-Face aura lieu le 12 novembre.

6.6. Responsables aux communications

Maxim Dupont-Bilodeau explique certains détails par rapport au calendrier de l'avent.

Maxim Dupont-Bilodeau explique qu'elle a créé un fichier avec le nouveau logo de l'AGED.

Maxim Dupont-Bilodeau explique qu'elle a rencontré les photographes cette semaine.

Maxim Dupont-Bilodeau explique que les auditions pour les mannequins du Défilé X Show de la fac seront la semaine prochaine.

Maxim Dupont-Bilodeau explique que le comité Droit de la famille a reçu beaucoup de commandites et que ses membres travaillent fort.

6.7. Responsable aux affaires sociales et sportives

Laurence Lascelle explique que c'était une grosse semaine côté social, notamment avec le 5@11. Le Comité promo voulait faire une vente réservée aux étudiant(e)s en droit et en kin-éduc, mais le lien a été propagé. Le Comité 5@8 de Kin-éduc ont mis un lien pour des billets pour une trentaine de personnes dans le dos du Comité promo.

Alexandre Taschereau demande si c'est possible de faire une vente réservée aux étudiant(e)s en droit et en kin en présentiel afin de garder le tout exclusif.

Julien Boulianne seconde ce que Alexandre Taschereau a proposé et il explique que plusieurs personnes qu'il connaissait ont pris des billets en droit juste pour en prendre et ne sont pas venus.

Laurence Lascelle explique que plusieurs personnes pour la sortie sont venues avec des billets bleus alors qu'ils avaient changé la couleur des billets.

Laurence Lascelle conclut que la gestion n'était pas la meilleure, mais ça a quand même bien fonctionné. La soirée a vraiment été profitable pour le bal.

Laurence Lascelle indique que la délégation va se choisir ce weekend pour les Law Games. Law Games Canada restreint le nombre de personnes par délégation cette année pour participer parce qu'il y a plusieurs délégations participantes.

6.8. Responsable aux affaires académiques

Maëlle Lacroix explique qu'elle a eu une rencontre avec les membres de la Faculté pour accorder un prix pour la qualité d'enseignement.

Maëlle Lacroix indique que la semaine prochaine, elle aura une rencontre avec les responsables académiques et le lendemain avec Pascal Fréchette, vice-doyen à l'enseignement. Elle explique que sa rencontre est nécessaire à la suite de la révision de notes.

6.9. Responsable aux affaires professionnelles

Alexandre Taschereau explique que la commandite de Guru pour la journée Passe-droit est commandée et va arriver bientôt. Il explique que c'est une commandite différente du gros contrat signé avec l'AGED.

Alexandre Taschereau explique que les chandails I rule The Sherbrooke Machine sont commandés aussi.

Alexandre Taschereau demande d'envoyer le lien pour le concours Jolicoeur-Lapierre dans les conversations de cohortes.

Alexandre Taschereau explique que le cocktail de Blakes aura lieu au OMG resto le 4 novembre prochain et qu'il reste quelques places.

Clémence Lamer demande quand est-ce que nous allons recevoir plus de Guru pour l'AGED.

Alexandre Taschereau explique que les restants de Passe-Droit seront à l'AGED et qu'il en commandera davantage prochainement.

6.10. Responsable à l'environnement et à la condition étudiante

Henri Curry explique qu'il a eu sa rencontre avec le comité Bien-Être et qu'il y a deux événements à venir.

Henri Curry explique qu'il a communiqué avec Genèse Distribution pour la production de tasses à café réutilisables.

7. Période de questions des membres

Aucun membre n'a de questions.

8. **Affaires anciennes**

9. **Affaires nouvelles**

10. **Affaires diverses**

10.1. **Le Grand Banquet**

Maxim Dupont-Bilodeau explique qu'un budget serait nécessaire pour la présentation du projet Le Grand Banquet en CA dimanche prochain.

Maëlle Lacroix demande s'il est nécessaire que ce soit sous forme de service aux tables.

Maxim Dupont-Bilodeau explique qu'il faut regarder ce qui est le plus avantageux.

Jacob Tanguay propose d'utiliser des bénévoles pour le service de la nourriture pour réduire les coûts.

Clémence Lamer explique qu'il y aurait des enjeux si le service est sous forme de buffet pour la gestion des attentes et la circulation des personnes. Elle explique que ça vaudrait plus la peine de regarder pour un autre traiteur.

Laurence Lascelle explique qu'avec l'organisation des Intégrations, ça revenait moins cher de faire affaire avec un restaurant plutôt qu'une compagnie de traiteur.

Maëlle Lacroix explique qu'elle va attendre des nouvelles du traiteur Réception 108.

Clémence Lamer explique qu'elle va avoir des nouvelles de la soumission de la salle au Centre culturel prochainement pour comparer le prix avec une consommation gratuite et sans.

Julien Boulianne mentionne qu'un certain montant de l'argent de l'AGED pourra être attribué au Grand Banquet.

Clémence Lamer explique qu'il est nécessaire de faire de vraies bonnes recherches pour montrer en CA que l'événement bénéficie réellement aux étudiants.

Clémence Lamer rappelle qu'il va falloir s'entendre sur une fondation.

Maxim Dupont-Bilodeau rappelle qu'il faut envoyer les soumissions à Julien Boulianne pour qu'il crée un budget.

10.2. **Rénovations Endroit**

[L'endroit - Proposition de mobilier \(1\).pdf](#)

Clémence Lamer présente la proposition de mobilier de la Faculté pour la rénovation de l'EnDroit.

10.3. États financiers 2024-25
[États financiers AGED 2024-25.pdf](#)

Julien Boulianne présente les états financiers.

Julien Boulianne explique que la section Law Games est moindre qu'à l'habitude dû à la gestion de la trésorerie de l'an dernier.

11. Huis-clos statutaire

12. Date de la prochaine rencontre

Clémence Lamer annonce que la prochaine rencontre sera dimanche 9 novembre 2025 à 19h00 en ligne.

13. Ajournement de la rencontre

Clémence Lamer déclare la fermeture de la rencontre à 12h55.